

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

VIERNES, 13 DE SEPTIEMBRE DE 2019

Titulares

El Sol de Morelia

CRIMEN PIDE QUITAR A LA POLICÍA MUNICIPAL

Cambio
DE MICHOACÁN

ALCANZO AMLO EN MICHOACÁN 73% DE
APROBACIÓN CIUDADANA

publimetr

MAFIAS GANAN 27 MIL MDP CON ALCOHOL
ADULTERADO

LA OPINIÓN
de Michoacán

LISTO EL OPERATIVO DE SEGURIDAD PARA LA
CEREMONIA DEL GRITO Y DESFILE CÍVICO-ESCOLAR

**DIARIO
abc**
DE MICHOACÁN

HOY PAGO A DOCENTES Y BONO: SILVANO AUREOLES

**452
DIARIO
URUAPAN**

BRILLANTE CONCIERTO DE LA OSIDEM EN URUAPAN

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

NO HABRÁ LEY SECA DURANTE FESTEJOS PATRIOS EN
URUAPAN

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

INSTALAN PUESTO DE MANDO PARA VIGILAR FIESTAS
PATRIAS 2019

**GENTE
delBalsas**

PUERTO DE LC PRESENTA SUS VENTAJAS
COMPETITIVAS ANTE LÍNEAS NAVIERAS

NOTAS CONGRESO

Entre jaloneos, aprueban renovación de la Mesa Directiva; la Representación Parlamentaria impugnará

Aprobada Nueva Mesa Directiva

En pleno se aflojan los amarres de Jucopo para la Mesa Directiva

Aprueban integración de la Mesa Directiva para el segundo año legislativo en el Congreso de Michoacán

Con la negativa de Representación Parlamentaria, Congreso avala relevo en Mesa Directiva

Profesor de la CNTE es presidente de la mesa directiva

Arranca Mesa Directiva del segundo periodo legislativo con el pie izquierdo

Persiste falta de consenso en el Congreso local

Aprueban conformación de la Mesa Directiva; representación parlamentaria interpondrá amparo

Sin unanimidad aprueban nueva Mesa Directiva en Legislativo

Después de 2 horas, Congreso define nueva Mesa Directiva

Aprueban nueva Mesa Directiva del Congreso del Estado

Hay Nueva Mesa Directiva En Congreso Del Estado Y No Todos Están De Acuerdo

UrbisTV, Exeni, Quadratin, IDIMedia, MetaPolítica, Fuego en la Noticia, Respuesta, NER, Monitor Expresso, Contramuro, Primera Plana, Cuarto Poder, Changoonga

<http://www.urbistv.com.mx/politica/entre-jaloneos-aprueban-renovacion-de-la-mesa-directiva-la-representacion-parlamentaria-impugnara.html>

<http://www.exeni.com.mx/noticia/Aprobada-Nueva-Mesa-Directiva>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/en-pleno-se-aflojan-los-amarres-de-jucopo-para-la-mesa-directiva/>

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/aprueban-integracion-de-la-mesa-directiva-para-el-segundo-ano-legislativo-en-el-congreso-de-michoacan/>

<https://metapolitica.mx/2019/09/12/con-la-negativa-de-representacion-parlamentaria-congreso-avala-relevo-en-mesa-directiva/>

<https://fuegoenlanoticia.com/profesor-de-la-cnte-es-presidente-de-la-mesa-directiva/>

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88267-arranca-mesa-directiva-del-segundo-periodo-legislativo-con-el-pie-izquierdo.html>

<https://www.monitorexpresso.com/aprueban-conformacion-de-la-mesa-directiva-representacion-parlamentaria-interpondra-amparo/>

<https://www.contramuro.com/sin-unanimidad-aprueban-nueva-mesa-directiva-en-legislativo/>

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/675576>

<https://cuartopodermichoacan.com/aprueban-nueva-mesa-directiva-del-congreso-del-estado/>

<https://www.changoonga.com/hay-nueva-mesa-directiva-en-congreso-del-estado-y-no-todos-están-de-acuerdo/>

Nuevamente los jaloneos se hicieron presentes en el Congreso del Estado y es que la Representación Parlamentaria fue discriminada al no tomarse en cuenta para conformar la Mesa Directiva para el periodo del 15 de septiembre de 2019 al 14 de septiembre de 2020. Sin embargo, no accedieron a la tercera secretaría, por lo que uno de los integrantes de la bancada, Erik Juárez Blanquet, informó que el acuerdo que se aprobó por parte de los integrantes de la LXXIV Legislatura de Michoacán, será impugnada ante tribunales por diversas violaciones a la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado. El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado para el segundo año legislativo será el diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada; la vicepresidencia recaerá en la legisladora Adriana Gabriela Ceballos Hernández; la diputada Yarabí Ávila González ocupará la primera secretaría; el diputado Octavio Ocampo Córdova estará en la segunda secretaría y el legislador Baltazar Gaona García será el tercer secretario.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Antonio Salas deja la Presidencia del Congreso

Antonio Salas deja la Presidencia del Congreso

Primer Año Legislativo cerró con 453 iniciativas presentadas

Presume Presidencia del Legislativo 449 aprobaciones en un año

Rinde Cuentas Antonio Salas, Al Dejar La Presidencia De La Mesa Directiva

Indicio, Exeni, MetaPolítica, IDIMedia, Changoonga

<http://www.indiciomich.com/antonio-salas-deja-la-presidencia-del-congreso/>

<http://www.exeni.com.mx/noticia/Antonio-Salas-deja-la-Presidencia-del-Congreso>

<https://metapolitica.mx/2019/09/12/primer-ano-legislativo-cerro-con-453-iniciativas-presentadas/>

[https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/presume-presidencia-del-legislativo-449-](https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/presume-presidencia-del-legislativo-449-aprobaciones-en-un-ano/)

[aprobaciones-en-un-ano/](https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/presume-presidencia-del-legislativo-449-aprobaciones-en-un-ano/)

[https://www.changoonga.com/michoacan-rinde-cuentas-antonio-salas-al-dejar-la-presidencia-de-](https://www.changoonga.com/michoacan-rinde-cuentas-antonio-salas-al-dejar-la-presidencia-de-la-mesa-directiva/)

[la-mesa-directiva/](https://www.changoonga.com/michoacan-rinde-cuentas-antonio-salas-al-dejar-la-presidencia-de-la-mesa-directiva/)

Al destacar el total de 6 sesiones mensuales durante los periodos ordinarios, alcanzando un total de 57 y superando en 200% el mínimo legal que establece el marco normativo, Antonio Salas Valencia deja la Presidencia de la Mesa Directiva, y será relevado el próximo domingo en sesión solemne. El congresista integrante del Partido Acción Nacional, señaló que durante el primer período tuvieron un total de 117 comunicaciones, 453 iniciativas, 154 propuestas de Acuerdo, 48 posicionamientos, 7 denuncias de Juicio Político y 361 dictámenes. «Logramos realizar más de 6 sesiones mensuales durante los periodos ordinarios, alcanzando un total de 57 y superando en 200% el mínimo legal que establece nuestro marco normativo», precisó.

Impugnarán integración de nueva Mesa Directiva

«La nueva Mesa Directiva se va a caer; vamos a Tribunales»: Representación Parlamentaria

Indicio, IDIMedia

<http://www.indiciomich.com/impugnaran-integracion-de-nueva-mesa-directiva/>

[https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/la-nueva-mesa-directiva-se-va-a-caer-](https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/la-nueva-mesa-directiva-se-va-a-caer-vamos-a-tribunales-representacion-parlamentaria/)

[vamos-a-tribunales-representacion-parlamentaria/](https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/la-nueva-mesa-directiva-se-va-a-caer-vamos-a-tribunales-representacion-parlamentaria/)

Diputados integrantes de la Representación Parlamentaria buscarán impugnar la integración de la Nueva Mesa Directiva, así lo informó el diputado Erik Juárez Blanquet. Juárez Blanquet aseguró que se violan muchos artículos de la ley, y que ante tal situación van acudir ante los tribunales para exigir respeto a sus derechos. "Están violando varios artículos, y no vamos a permitir en esta ocasión que quieran pasar encima de la ley" dijo en tribuna.

73 y 74 legislatura con irregularidades; presentan solicitud para Juicio Político

Asociaciones civiles presenta ante el Congreso denuncia de juicio político contra

Comisión Inspector de la ASM de la 73 y 74 Legislatura

Presentan denuncia de juicio político por presunto incumplimiento al Decreto

Legislativo 345

Por supuesta omisión, asociaciones civiles interponen denuncia de juicio político a diputados locales

Presentan Solicitud De Juicio Político Contra Diputados Y Funcionarios Del Estado

Indicio, Respuesta, MiMorelia, Monitor Expresso, Changoonga

<http://www.indiciomich.com/73-y-74-legislatura-con-irregularidades-presentan-solicitud-para-juicio-politico/>

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88266-asociaciones-civiles-presenta-ante-el-congreso-denuncia-de-juicio-politico-contra-comision-inspectora-de-la-asm-de-la-73-y-74-legislatura.html>

<https://www.mimorelia.com/presentan-denuncia-de-juicio-politico-por-presunto-incumplimiento-al-decreto-legislativo-345/>

<https://www.monitorexpresso.com/por-supuesta-omision-asociaciones-civiles-interponen-denuncia-de-juicio-politico-a-diputados-locales/>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

<https://www.changoonga.com/michoacan-presentan-solicitud-de-juicio-politico-contra-diputados-y-funcionarios-del-estado/>

Se presentó una solicitud de juicio político contra legisladores integrantes de la Comisión Inspector de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), y esto será para la 73 y 74 legislatura, así como funcionarios de Gobierno del Estado y el presidente del Comité de Adquisiciones de la entidad. A decir de los abogados que acudieron al Poder Legislativo para entregar la solicitud, buscan que se juzgue a los antes mencionados, por no actuar ante los resultados que emitió la Auditoría Forense de la cuenta cargos por aplicar 2003-2014 por parte de Gobierno del Estado.

Piden diputados reforzar seguridad en Buenavista

Defiende diputado cancelación de festejos en Buenavista y Tepalcatepec

UrbisTV, Quadratín

<http://www.urbistv.com.mx/politica/piden-diputados-reforzar-seguridad-en-buenavista.html>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/defiende-diputado-cancelacion-de-festejos-en-buenavista-y-tepalcatepec/>

El diputado por el Distrito XXI Coalcomán, Sergio Báez Torres pidió a los tres órdenes de gobierno a que fortalezcan la estrategia de seguridad para restablecer la armonía y tranquilidad en el municipio de Buenavista. Y es que tras las declaraciones del alcalde de Buenavista, Gordiano Zepeda Chávez sobre la exigencia del crimen organizado para la desaparición de la policía municipal y la solicitud que hizo al Gobierno del Estado para buscar una estrategia puntual, Báez Torres indicó que es tiempo de respaldar al edil, toda vez que es el responsable de la seguridad pública del municipio y hacer una revisión puntual en el tema.

Se adelanta Salas y clausura el primer año de la 74 Legislatura

Cierra LXXIV Legislatura primer año de trabajo... un día antes

Tal y como en el año legislativo, diputados cierran trabajos tarde y entre disputas

Quadratín, Monitor Expreso, Revolución

<https://www.quadratín.com.mx/principal/se-adelanta-salas-y-clausura-el-primer-ano-de-la-74-legislatura/>

<https://www.monitorexpresso.com/cierra-lxxiv-legislatura-primer-ano-de-trabajo-un-dia-antes/>

<https://revolucion.news/tal-ano-legislativo-diputados-cierran-trabajos-tarde-disputas/>

A las 16:51 horas, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, José Antonio Salas, declaró clausurado el primer año de labores de la 74 Legislatura aunque legalmente debió cerrar el 14 de septiembre. La numeralia que reportó consistió en el conocimiento de 117 comunicaciones, principalmente de las cámaras de Diputados y Senadores del Congreso de la Unión, 453 iniciativas de ley, 154 propuestas de acuerdo, 48 posicionamientos, siete denuncias de juicio político. Para que no digan que no honraron en su última sesión lo que fue todo su primer año de trabajos, los integrantes de la LXXIV Legislatura local concluyeron las labores en una sesión tardía, entre disputas y acusaciones de acuerdos políticos por encima de lo mandatado en la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso.

Arturo Hernández llama a reforma fiscal para Ayuntamientos

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/arturo-hernandez-llama-a-reforma-fiscal-para-ayuntamientos/>

Al considerar necesaria la transparencia y la rendición de cuentas para mejorar el servicio público y las condiciones que vive la entidad, el vicecoordinador del Grupo Parlamentario de Acción Nacional, Arturo Hernández Vázquez, rindió su primer informe de actividades legislativas en Zacapu, donde ratificó su compromiso con Michoacán para seguir siendo un diputado cercano a la gente y representar la voz los ciudadanos en el Congreso local. El ex alcalde de Tangancicuaro dijo que "siéntanse la parte más importante de este informe, porque para ustedes es para quien trabajo y sus causas son las que me motivan a legislar. Porque todo lo que hemos impulsado durante este año, se basa en la realidad y los problemas que ustedes viven en el día a día".

**Federalización De Nómina Educativa Sí Está En PEF 2020: Diputado Morena
Federación cubre pago a maestros desde agosto: Antonio Madriz**

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-federalizacion-de-nomina-educativa-si-esta-en-pef-2020-diputado-morena/>

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/675582>

A pesar que no está de manera específica, el Diputado Antonio de Jesús Estrada Madriz aseguró que sí está plasmada la federalización de la nómina educativa en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación correspondiente al ejercicio fiscal 2020, que recientemente envió Andrés Manuel López Obrador, jefe del Ejecutivo al Congreso de la Unión. El presidente de la Comisión de Educación en el Congreso del Estado, precisó que el Gobierno Federal aún no tiene claro cómo destinará el recurso necesario para pagarle a los docentes, sin embargo lo hará.

Complejo, problema de inseguridad en Michoacán: Humberto González

Cuarto Poder

<https://cuartopodermichoacan.com/complejo-problema-de-inseguridad-en-michoacan-humberto-gonzalez/>

La situación de inseguridad que se vive en varios municipios de la entidad es compleja, puntualizó el presidente de la Comisión de Seguridad y Protección Civil en el Congreso del Estado, Humberto González Villagómez. Y es que al ser cuestionado por Cuarto Poder Michoacán sobre las declaraciones del alcalde de Buenavista, Gordiano Zepeda Chávez sobre la petición del crimen organizado para que desaparezca la policía municipal y los desalojos violentos en la Presidencia Municipal, el diputado prefirió no entrar al tema y aseguró que la preocupación no solo es en dicho municipio, sino también en Tepalcatepec, Huandacareo, Los Reyes, Angamacutiro, entre otros, toda vez que no se puede garantizar la seguridad al 100 por ciento.

Primer año legislativo, sólo en 13.7% de las sesiones estuvieron los 40 diputados

Revolución

<https://revolucion.news/primer-ano-legislativo-solo-13-7-las-sesiones-estuvieron-los-40-diputados/>

La puntualidad y la asistencia a los trabajos de las sesiones de Pleno, no fueron la característica de los diputados durante el primer año de labores de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El próximo sábado acaba el primer año de labores de los actuales diputados locales, quienes han celebrado hasta el momento 58 sesiones de pleno (con la de este jueves serán 59) de las cuales, tan sólo en ocho han estado presentes los 40 diputados. En total el primer año legislativo acumuló un total de 163 inasistencias de los diputados locales, pero para que el día no les fuera descontado conforme lo establece la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso, en la Mesa Directiva se optó por justificar la mayoría (148), por lo que sólo en 15 casos aplicaron formalmente como inasistencias.

Aprueban integración de la Mesa Directiva para el segundo año legislativo en el Congreso de Michoacán

Boletín

El pleno del Congreso del Estado aprobó la propuesta de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), en torno a las y los diputados que integrarán la Mesa Directiva del Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo para el segundo año legislativo de esta LXXIV legislatura. El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado para el segundo año legislativo será el diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada; la vicepresidencia recaerá en la legisladora Adriana Gabriela Ceballos Hernández; la diputada Yarabí Ávila González ocupará la primera secretaría; el diputado Octavio Ocampo Córdova estará en la segunda secretaría y el legislador Baltazar Gaona García será el tercer secretario.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Presenta José Antonio Salas Valencia informe de actividades como presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado

Boletín

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, diputado José Antonio Salas Valencia, rindió su informe de actividades mientras estuvo al frente del Poder Legislativo durante el primer año de actividades. El legislador local señaló que durante el primer año de actividades legislativas se celebraron un total de 57 sesiones, con las que dijo, se superó en un 200 por ciento el mínimo legal que establece el marco normativo del Poder Legislativo.

Entrega Octavio Ocampo apoyos para las viviendas a población de escasos recursos en Tzitzio

Boletín

Con el objetivo de beneficiar a la población de escasos recursos económicos de Tzitzio, el diputado local, Octavio Ocampo Córdova, hizo entrega de apoyos para la mejora de las viviendas, en coordinación con la presidenta municipal, Emilia Herrera. Durante una gira de trabajo visitó la tenencia El Devanador, donde atendió las solicitudes de la población en condiciones de pobreza que requerían de material para mejorar las condiciones de sus viviendas y con ello, tener una mejor calidad de vida.

Lucila Martínez manifiesta respaldo al fortalecimiento de las instancias municipales de la mujer

Boletín

Al asistir a la Sexta Reunión Estatal de Instancias Municipales de la Mujer, la diputada presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva y de Género en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, Lucila Martínez Manríquez, manifestó su respaldo a todas las áreas que impulsan el desarrollo, la atención integral y combate a la violencia que enfrentan todas ellas. Celebró este tipo de eventos para capacitar y fortalecer las instancias municipales en temas vitales como lo es el combate a la violencia y sobre prevenir y sancionar la trata de personas, y establecer acciones contundentes que garanticen un entorno libre de violencia para todas.

GPPRD continuará trabajando en prioridades estatales, no en ocurrencias

Boletín

De cara al Segundo Año de labores legislativas el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), en la LXXIV Legislatura en el Congreso Local seguirá enfocando su trabajo en las necesidades y prioridades del Estado de Michoacán, no en ocurrencias o apetencias de tipo personal. En el marco del cierre de los trabajos del primer año de labores de la LXXIV Legislatura local, la diputada Araceli Saucedo Reyes y los diputados Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova y Antonio Soto Sánchez, destacaron el seguimiento que han venido dando a la agenda que se plantearon de inicio, producto de un análisis minucioso de las necesidades y retos que tiene Michoacán.

Arturo Hernández un diputado que le cumple a la gente

Boletín

Al considerar necesaria la transparencia y la rendición de cuentas para mejorar el servicio público y las condiciones que vive la entidad, el vicecoordinador del Grupo Parlamentario de Acción Nacional, Arturo Hernández Vázquez, rindió su primer informe de actividades legislativas en Zacapu, donde ratificó su compromiso con Michoacán para seguir siendo un diputado cercano a la gente y representar la voz los ciudadanos en el Congreso local. "Siéntanse la parte más importante de este informe, porque para ustedes es para quien trabajo y sus causas son las que me motivan a legislar. Porque todo lo que hemos impulsado durante este año, se basa en la realidad y los problemas que ustedes viven en el día a día".

Nota Política

TEPJF confirma multas contra Morena

Contramuro

<https://www.contramuro.com/tepjf-confirma-multas-contra-morena/>

El TEPJF confirmó multas contra Morena por falta de transparencia y acceso a la información. De acuerdo con información expuesta por Forbes México, fue el pasado miércoles que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó multas valoradas en 644 mil 800 pesos por haber incumplido en transparencia. Además el TEPJF confirmó que las mismas ya habían sido emitidas por el Consejo General del INE.

Notas Gobierno

La puja de la CNTE por las leyes secundarias

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/09/12/la-puja-de-la-cnte-por-las-leyes-secundarias/>

Aprobadas las reformas al artículo tercero constitucional, en reemplazo de la "mal llamada" Reforma Educativa que inútilmente intentó aplicar Enrique Peña Nieto y con un estrepitoso fracaso en los estados bastión de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), entre ellos Michoacán, el referente magisterial se mantiene desde hace tres días apostado ante el Palacio Legislativo de San Lázaro, en la Ciudad de México, en la puja por ser incluido en el debate sobre las leyes secundarias o reglamentarias a dicho cambio. Son dos los temas que pretende insertar el llamado magisterio democrático en la norma, uno relativo a garantizar mediante plazas automáticas el ingreso de egresados normalistas al servicio profesional docente – como lo anunció este jueves el presidente Andrés Manuel López Obrador-, sin evaluación alguna tanto para éstos como para los docentes en activo, y, dos, impulsar el Proyecto Alternativo de Educación y Cultura.

Por expresiones misóginas, Senado pide renuncia de Mireles

Contramuro

<https://www.contramuro.com/por-expresiones-misoginas-senado-pide-renuncia-de-mireles/>

El Pleno del Senado aprobó este jueves un pronunciamiento en el que exhorta a José Manuel Mireles Valverde, subdelegado del ISSSTE en Michoacán, a presentar su renuncia por sus expresiones machistas, misóginas y violentas contra las mujeres. La Cámara de Senadores se pronunció contra toda utilización del lenguaje discriminatorio, sexista y violento en contra de la mujer, tanto por Mireles Valverde como por cualquier servidor público.

Prórroga SUEUM emplazamiento a huelga: Eduardo Tena Favor informó

Monitor Expreso

<https://www.monitorexpresso.com/prorroga-sueum-emplazamiento-a-huelga-eduardo-tena-favor-informo/>

En reunión del Consejo General de Huelga, el secretario general, Eduardo Tena Favor informó que el emplazamiento a huelga continúa vigente, ya que se interpuso por violaciones a más de 15 cláusulas al Contrato Colectivo de Trabajo y no sólo por la falta de pago completo de la Aportación de Depósito. Comentó que la próxima reunión de avenimiento es el mismo día del posible estallido de huelga, el 17 de septiembre a las 10 horas. Sin embargo los representantes sindicales acordaron dar una prórroga para el jueves 17 de octubre a las 19 horas, lo anterior, apuntó el dirigente, sin menoscabo de que la autoridad tiene que dar respuesta a todos los adeudos suscritos.

Notas Seguridad

Narco exige desaparecer policía municipal en Buenavista: Edil

Cuarto Poder

<https://cuartopodermichoacan.com/narco-exige-desaparecer-policia-municipal-en-buenavista-edil/>
Desaparecer la Policía Municipal es una de las demandas que ha exigido el crimen organizado al presidente municipal de Buenavista, Gordiano Zepeda Chávez, quien refirió que en los tres desalojos que han tenido en la Presidencia Municipal es bajo amenazas y gritos. En entrevista, en las instalaciones de Palacio de Gobierno, el alcalde enfatizó que la situación en el municipio es difícil y que todos los habitantes, inclusive él, tienen miedo, más porque aseguró que los elementos de la Guardia Nacional son insuficientes (32) y que no responden a los llamados que pide la población, es decir, no hay actuación oportuna.